

5月7日からの教育活動本格開始について

この間、生徒の皆さんの登校が叶わない状況が続いていましたが、5月7日(木)から本格的に教育活動を開始します。

4月1日以降、私たち教職員は、生徒の皆さんがこのような状況下であっても、意義のある学習時間を過ごせるよう、試行錯誤しながら様々なことに研鑽を積んできました。交代で在宅勤務をしているなかで、毎日 Zoom 上の会議を行い、最善の教育活動をつくるための話し合いを重ねてきたところです。

ようやく、全学年で朝のホームルームを Zoom 上で行う環境が整い、また、「Classi」に代わって、Google が提供する「G Suite for Education」を活用してオンライン授業を実施する体制も整いました。現在、各教科で熱心に教材研究や動画作成を進め、深い学びにつながるオンライン授業を立ち上げるために日々奮闘しています。また、今後も生徒の皆さんにとってより良い授業を構築するために、様々な課題を解決していきたいと思えます。

5月7日以降の教育活動について

- 1 新型コロナウイルス感染が急速に沈静化する環境にはないと判断をし、本校では5月7日以降の学習活動を当面オンライン授業で実施することに致しました。5月7日(木)・8日(金)の2日間は朝9時から全校一斉で Zoom 上のホームルームを行い、11日(月)から開始されるオンライン授業について、詳しい説明を行います。
- 2 5月11日(月)から平日は午前中40分の授業を4時間行い(土曜日は隔週)、午後は意見交換や学び合いなどを軸とした Zoom 上の「ルーム」を開設し、教科の枠を超えた授業を展開します。クラスごとの時間割は、「G Suite for Education」を活用して5月2日(土)にお知らせをする予定であります。

※ ご家庭でのオンライン環境が整っていない場合は、必ず各学年の相談窓口にご相談ください。ご家庭と一緒に課題を解決していきたいと考えています。

※ 5月7日(木)開始のオンライン授業については、5月2日(土)にホームページ上に説明動画を掲載しますので、必ずご覧ください。

※ 5月7日(木)と8日(金)は分散登校を検討しておりましたが、生徒の皆さんの安全を第一に考え、上記の通りオンライン上のオリエンテーションを行います。登校日が可能な状況になった場合は、改めてオンラインを通じてお知らせします。

※ 今後、すべての学年で二者面談を実施します。また、保護者会についても、状況に応じて最善の方法を考えながら、実施を検討しています。

※ 感染状況が改善された場合は、段階的に通常の授業に切りかえていきます。

問合せ先
横浜創英中学・高等学校
各学年相談窓口